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Comunicado 492 
 
 

Congreso local dejará de utilizar plásticos de un solo uso   
 

● Concientización y uso de materiales alternativos, las principales medidas para que 
este órgano legislativo transite a prácticas amigables con el medio ambiente 

 
22.02.23. El pleno del Congreso de la Ciudad de México exhortó a la Junta de 
Coordinación Política a conminar a las personas titulares de las unidades administrativas 
de este órgano legislativo, a colaborar de manera conjunta para abandonar el uso de 
plásticos de un solo uso y transitar a la utilización de platos, vajillas, termos y utensilios 
reutilizables de materiales inoxidables, biodegradables y ecológicos en sus respectivas 
áreas laborales. 
 
Además, se solicitó que la persona titular de la Oficialía Mayor del Congreso impulse la 
realización de campañas para fomentar estos cambios, concientizando a los funcionarios 
sobre las alternativas para sustituir materiales.  
 
Al subir a tribuna, el congresista Marco Antonio Temístocles Villanueva Ramos 
(MORENA) indicó que las reformas a la Ley de Residuos Sólidos de la Ciudad de México 
aprobada en 2019 prohíbe el uso y comercialización de plásticos de un solo uso, y 
establece que el cambio en estas prácticas habría de realizarse en dos etapas a lo largo 
de dos años, sin embargo, enfatizó que la adaptación a esta nueva normatividad no ha 
erradicado el problema. 
 
Asimismo, comentó que, según información de la Secretaría del Medio Ambiente, en 
2019 la ciudad producía 12 mil 816 toneladas de residuos sólidos diariamente, es decir, 
1.4 kilogramos promedio por persona; de estos, 123 toneladas eran residuos plásticos, 
de los que solamente 68 toneladas eran sometidas a un proceso de reciclaje o 
reutilización, situación que se agravó durante la pandemia.  
  
“Se debe reconocer que el poner el ejemplo y concientizar sobre la necesidad de pasar 
a modelos de consumo más ecológicos y amigables con el medio ambiente es una tarea 
de todos, y en la vida legislativa del Congreso no hemos adoptado medidas para reducir 
el uso de plásticos de un solo uso”, dijo el congresista.  
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